

FAITS DIVERS

PÉRIGUEUX

Restaurant cambriolé pour du Coca

Ces deux jeunes de 19 ans habitant Périgueux étaient ensemble pour passer la soirée : ils avaient les bouteilles d'alcool, mais pas le Coca-Cola. Pour aller en chercher, ils sont introduits au restaurant Le Petit Nice, à côté de la Sécurité sociale. Les policiers ont été alertés et les ont pris en flagrant délit. Ils avaient sur eux, outre le Coca, de l'alcool et un ordinateur portable. Ils ont reconnu les faits et comparaîtront devant le procureur le 19 mars.

La loi manifeste pour l'installation

PÉRIGUEUX Hier à la cité administrative, une trentaine de d'agriculteurs de la Confédération paysanne ont défendu le cas d'Yvan et Hannah, deux jeunes dont le projet d'installation est bloqué par le refus d'achat d'une ferme près de Thiviers. Ils espéraient s'installer sur cette propriété de 30 hectares pour produire du lait et des fromages. Mais la commission départementale d'installation a choisi de l'accorder pour l'extension d'une propriété de 140 hectares. Ils ont été reçus par le directeur de l'agriculture et pensent déposer un recours au niveau régional.

de la Dordogne, mais pas seulement, explique John Kechiche. Hier (NDLR : lundi), j'ai répondu à une dame de Calais, qui s'inquiétait de la présence de verglas sur les routes

confrontant les deux, on obtient quelque chose d'assez fiable. » D'imparable ? « Attention, ce n'est pas parce que mes prévisions se sont révélées justes jusqu'à présent

la météo sur TF1 aux côtes de l'animateur Sébastien Folin, un dimanche matin, « après "Téléfoot" ». Sa mère lui avait fait la surprise de l'inscrire au casting de « Rêve d'un jour »,

Le monde des pronostics gratuits

Les climatologues amateurs locaux ont du succès sur Internet

« Quand deux personnes qui ne se connaissent pas se rencontrent, elles parlent de la météo. » C'est en partant de ce postulat que Jean-Paul Mathivet, 62 ans, a construit sa station météorologique pour faire connaissance avec ses nouveaux concitoyens de Plazac, il y a quatre ans, quand il est revenu dans le village de son enfance. L'ancien technicien en électricité n'est pas devenu la star du village, mais il sait que des Américains et Canadiens se connectent sur son site. Comme les trois autres météorologues amateurs en ligne de Dordogne, Jean-Paul Mathivet ne prévoit le temps qu'en direct.

Les prévisions à long terme, « je laisse ça aux spécialistes ». Mais son site est devenu une précieuse base de données, de relevés techniques quasi quotidiens en comparaisons annuelles. « Quand les gens disent qu'il fait plus froid ou plus chaud, je peux leur montrer qu'ils se font des fausses impressions ! » Il a été le pre-



Jean-Paul Mathivet, hier à Plazac. PHOTO ALAIN MARCHIER

mier en Dordogne à créer un site, suivi par un collègue de Mussidan, puis François Nicouleau, 52 ans, de La Chapelle-Aubareil.

Ignorés par Météo France

Lui, s'est lancé par « passion » et parce que pour chasser les palombes, il scrutait déjà le ciel. « Cela permet de joindre l'utile à l'agréable », explique ce conducteur de machines aux Papeteries de Condat. Il a mis en ligne son site en 2010 et intervient sur Facebook. « Ce sont des relevés à l'ins-

tant T, et que pas mal de monde consulte. Surtout durant les grands événements climatiques. » Ces amateurs se sentent « ignorés » par Météo France, mais par la magie d'Internet et de la gratuité, deviennent les oracles quotidiens d'internautes avides de direct. Ils aiment « rendre service », dit François. Et pour les prévisions, ils renvoient vers le jeune John Kechiche, de Beaumont (lire ci-dessus).

Des milliers de lecteurs

Mais l'ado suivi par presque mille personnes sur Facebook n'est pas le seul à se lancer dans les pronostics gratuits. Ces jours-ci, Kévin Ducros, 18 ans, s'est mêlé des discussions météo sur les réseaux sociaux périgour-dins, depuis Oloron (Béarn).

Ce lycéen anime le site www.hebdometeo.com et sait également lire les « modèles » météo américains, afin de réaliser des prévisions moins optimistes que les autres : il annonce neige et pluie verglaçante pour samedi, avant le redoux. Lui aussi « passionné », il hésite à en faire son métier. Et près de 4 000 personnes le suivent.

Adrien Vergnolle

SOLDES*
LITIERIES TOUTES DIMENSIONS - LINGE DE LIT
du 9 janvier au 12 février 2013
*sur produits signalés en magasin. Dates de début et fin de soldes selon arrêté préfectoral de votre département durant la période légale.

MAISON de la LITERIE*
FABRICANT D'ENERGIE POSITIVE

BERGERAC Avenue Charles-de-Gaulle Rte de Bordeaux (face à M. Bricolage)	TRELISSAC Centre social La Feuilleraie (à côté de BUT)
---	--

54748590_MAS